## Sociedad Noticias CDMX (sitio)

2024-01-12

## Kilómetro Cero | Lo que tienes que saber antes de salir de casa | Viernes 12 de enero de 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

024/

SN Redacción

A pesar de las fallas en la nave Peregrine, el proyecto mexicano Colmena espera alcanzar hasta un 75% de éxito en su misión lunar.

000-

México consolidó su liderazgo como el mayor proveedor de mercancías a los Estados Unidos, con exportaciones récord de 439 mil millones de dólares en los primeros 11 meses de 2023.

000-

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, acusó al gobernador priista de Coahuila, Manolo Jiménez, de incumplir el acuerdo político que los llevó al gobierno estatal.

000-

El gobierno federal propone que participe en la administración de los fondos de pensiones, sin eliminar las Afores. El objetivo es que los trabajadores puedan jubilarse con el cien por ciento de su salario.

000-

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como una «vil venganza» el rechazo de la ratificación de Ernestina Godoy Ramos como fiscal general de Justicia de la ciudad de México.

000-

El Congreso de la Cdmx derogó el delito de peligro de contagio del Código Penal, que criminalizaba a las personas que viven con VIH.

o0o-

El partido Movimiento Ciudadano ha confirmado a Jorge Álvarez Máynez como su precandidato presidencial. El registro oficial tendrá lugar hoy en el World Trade Center de la Ciudad de México.

000-

La precandidata única de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, se reunió con personal de salud de Jalisco y destacó la importancia de fortalecer el sistema de salud en el país.

000-

La precandidata presidencial del PAN, Xóchitl Gálvez Ruiz, ha anunciado que presentará una denuncia ante las autoridades electorales para investigar el presunto uso y desvío de recursos públicos para favorecer a su adversaria Claudia Sheinbaum.

000-

El Tribunal <u>Electoral</u> discutirá un proyecto para dar marcha atrás a un acuerdo del <u>INE</u> que busca destrabar los nombramientos pendientes de las direcciones ejecutivas y unidades técnicas del organismo, permitiendo a la consejera presidente, Guadalupe Taddei, realizar sus propuestas sin plazos ni limitantes.

000-

Los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) han descartado la necesidad de elaborar un mapa de riesgos para las <u>elecciones</u> de 2024, argumentando que el <u>INE</u> no tiene las facultades legales ni la capacidad para realizar labores de seguridad pública.

000-

Clara Brugada, la precandidata por la coalición Juntos haremos historia, es analizada por expertos en cultura y ciencia. Su proyecto cultural, centrado en las doce Utopías, ha sido reconocido a nivel internacional y ha recibido premios.

000-

La bancada morenista en San Lázaro ha presentado una propuesta de reforma a la ley en materia de migración, trata de personas y delitos electorales, después de la presencia de ciudadanos haitianos en un evento político del candidato Santiago Taboada.

000-

La consejera del <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)</u>, Sonia Pérez, ha solicitado una revisión del número de firmas de apoyo ciudadano necesarias para obtener una <u>candidatura</u> independiente para la Jefatura de Gobierno.